



COMUNICADO A LA COMUNIDAD WINTERHILLIANA

Declaración Pública de la Asamblea de Trabajadores del Colegio Winterhill

Viña del Mar, Junio de 2025

Estimada comunidad Winterhilliana:

Como Asamblea de Trabajadores y trabajadoras del Colegio Winterhill de Viña del Mar, declaramos nuestro total apoyo y adhesión al paro nacional docente convocado por el Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, el día jueves 5 de junio de 2025, en el marco de una jornada de movilización nacional. Debido a la nula respuesta que se ha tenido por parte del ministerio de educación hacia nuestras demandas.

Esta paralización responde a demandas urgentes y sentidas por parte del gremio docente y trabajadores de la educación, recogidas en lo que se ha denominado “agenda corta”, la cual incluye puntos clave para el fortalecimiento de la educación pública en nuestro país:

El agobio laboral que día a día enfrentan las y los docentes y trabajadores de la educación, producto de sobrecarga administrativa y jornadas extensas.

La creciente violencia en los espacios escolares y la falta de políticas efectivas que resguarden tanto a estudiantes como a trabajadores/as de la educación.

La urgente necesidad de una nueva ley de titularidad docente que permita estabilidad laboral a miles de colegas.

Cambios sustantivos en la Carrera Docente, para que sea más justa y acorde con la realidad de las aulas.

Revisión crítica del Sistema de Educación Pública, actualmente en crisis y completo abandono. Fin a los SLEP.

Reivindicación del Día del Profesor/a, que ha sido despojado de su sentido conmemorativo.

Reformulación del calendario escolar, respetando tiempos pedagógicos y de descanso reales.

En nuestro contexto local, también levantamos la voz para visibilizar el agobio laboral que afecta a trabajadores y trabajadoras de la educación en todos los niveles, el deterioro progresivo de la salud mental en la cual estamos inmersas e inmersos.

El día jueves 5 de junio, realizaremos una asamblea de trabajadores interna, para luego sumarnos activamente a la marcha nacional convocada en la ciudad de Valparaíso, junto a otros trabajadores de la educación y comunidades educativas del país.

Sabemos que esta jornada afectará momentáneamente el normal funcionamiento de nuestras labores, por lo que pedimos la comprensión y el apoyo de las familias, estudiantes y de toda la comunidad educativa del Colegio Winterhill. Esta movilización busca precisamente avanzar hacia una educación de mayor calidad, para todos y todas, y unirnos como comunidad educativa..

Asamblea de trabajadores y trabajadoras del Colegio Winterhill

2 de Junio de 2025